

www.ostseeferienland.de



OstseeFerienLand

# DAHME GRUBE KELLENHUSEN

der reporter  
Das Familienwochenblatt



## Live im Hafen mit „Zack Zillis“



„Zack Zillis“

**Dahme.** Am Samstag, dem 19. Oktober um 20 Uhr gibt es Livemusik mit der Party-Band „Zack Zillis“ im Kinderhafen, An der Strandpromenade 32. Mit Entertainment, Leidenschaft, Esprit und einer gehörigen Portion Humor wird exzessive Stimmbandgymnastik und putziges Songpimping zelebriert, bis „Nena“ die „Black Eyed Peas“ um die Ohren fliegen. Und wenn „Pink“ es zu lässt, darf „Sister Act“ sogar bei AC/DC“ einziehen. Wer da nicht „Police“ ruft ist selber schuld. Mit Shows in Deutschland, Österreich, Schweiz, Schweden, Niederlande, Dänemark und Luxemburg zählt die Bande zu den erfolgreichsten Partybands des Nor-

dens, die nun auch auf ihrer 18 Gigs umfassenden „Inseltour“ vor circa 30.000 Partybegeisterten Schotten und Engländern abgefeiert hat. Die Gäste können sich freuen auf eigenwillige musikalische Vereinigungen von „Robbie Williams“ mit „Helene Fischer“ und zelebrierte Freundschaften zwischen den „Blues Brothers“ und „David Guetta“. Eintritt ab 19 Uhr, der Eintritt ist frei. (red)

## Hafen-Karaoke

**Dahme.** Am Donnerstag, dem 17. Oktober um 19 Uhr findet im Kinderhafen, An der Strandpromenade, ein Karaoke-Abend statt. Mit großer Leinwand und professioneller Licht- und Tonanlage will man sich der Kunst des Karaoke Singens hingeben. Jeder der Lust hat, kann mitmachen, auch kleine Gäste. Eintritt frei. (red)

## Achtung Kräuter

**Kellenhusen.** Am Freitag, dem 18. Oktober um 14 Uhr findet eine Kräuterwanderung mit der Kräuterexpertin Barbara Braasch statt. Anschließend wird mit den gesammelten Kräutern ein Waldkräutersalat mit einem Küchenchef des Dehmer-Ortsverbandes am kleinen Waldstück...

## 8 Grusel-Musel-Tage

## Errichtung einer Inklusions-Spielplatzanlage

**Kellenhusen.** Im letzten Sommer noch eine Blumenspielwiese für Bienen, Schmetterlinge und Hummeln, kann das Gelände des ehemaligen Spielplatzes am Nordstrand ab Freitag, dem 18. Oktober um 11 Uhr endlich wieder zum Spielen genutzt werden. Ob Jung oder Alt, mit und ohne Handicap: Auf der 1.400 Quadratmeter großen Fläche ist ein Miteinander mit Spiel und Spaß möglich. Eine neu gestaltete Inklusions-Spielplatzanlage, welche Dank Projektförderung auf Initiative des Ministeriums für Inneres, ländliche Räume und Integration Schleswig-Holstein durch den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums errichtet werden konnte. Ein Erlebnisspielplatz zur Schärfung der Sinne, der Sensorik sowie der Körperbalance und Bewegung, für jeden ist etwas dabei. Am Eingangsoval steht ein Murnelspieltisch zur Kommunikation von Alt und Jung. Daran schließt der Ozean-Bereich mit Elementen aus dem Wasser und einer spektakulären Seil-Kletterwelt an. Auf der anderen Seite befindet sich der Balance-Parcours, mit Rollstuhl befahrbar, das Drehkarussell und das Trampolin für ein gemeinsames Spiel und viel Spaß mit und ohne Rollstuhl. Mittelpunkt des Spielplatzes ist der zwei Meter große „Summstein“ mit den zwei Löchern, man taucht ab in eine abgeschlossene Welt und spürt die Schwingungen. Weitere Elemente zur Schärfung der Sinne (2-Sinne-Prinzip) und der Sensorik (experimentelle Nutzung, visuell und akustisch) stehen auf dem Weg hinauf zum Rutschen-Hügel. Erste taktile Elemente sind eingebaut, weitere taktile Beschilderungen folgen im nächsten Jahr. Alle Spiel-Elemente sind barrierefrei zu erreichen, die Wegführung und der in Blau- und Grüntönen gegossene Fallschutz machen es möglich. Ziel der Gemeinde ist eine kommunikative Fläche für eine gemeinschaftliche Spielnutzung zu schaffen und einen weiteren großen Schritt zur barrierefreien Gestaltung des Ortes zu machen. (red)

## Vokalensemble Holsatia cantati

## „Lichtbrücke Kellenhusen“ Freitag: Illuminierung

**Kellenhusen.** Die Kurverwaltung Kellenhusen veranstaltet mehrmals im Jahr Events mit Licht- und Feuerwerkseffekten im Bereich der Seebücke. Um dem Seebad einen weiteren Impuls und ein Alleinstellungsmerkmal zu geben, bestand der Wunsch die 305 Meter lange markante Seebücke in ihrer einzigartigen Architektur auch abends in einem vollkommen neuen Zusammenhang zu stellen und effektiv zu beleuchten. Mit Unterstützung des Landes Schleswig-Holsteins und Förderung der Europäischen Union für regionale Entwicklung konnte dieses Projekt als Investition in Wachstum und Beschäftigung jetzt umgesetzt werden. Je nach Bedarf und Anlass ist es möglich, eine Akzentbeleuchtung mit LED-Lichtbändern/-Lichtlinien an den Geländern der Seebücke, den Sitzbänken, den stählernen Bögen („Aalreusen“) sowie dem DLRG-Turm und der Dachkante des Brückenkopfes zu steuern. Die Beleuchtungsrichtung ist zur Landseite geplant und erfolgt in Abstimmung mit...

## Erzählabend

**Dahme.** Der Heimat- und Kulturverein Dahme lädt zu einem Lese- und Erzählabend am Freitag, dem 18. Oktober um 18.30 Uhr im Gemeindehaus ein. Vortragender ist Uwe Landschoof. Er liest unter anderem ein Kapitel aus „Jahrestage“ von Uwe Johnson. Uwe Johnson ist einer der bedeutendsten deutschen Schriftsteller, Autor der „Jahrestage“, einem Meilenstein deutscher Nachkriegsliteratur. Johnson verbrachte Anfang der 60er Jahre sechs Jahre lang seine Sommerferien in Dahmeshöved. (red)

## TSV Neustadt

**Klaus-Sievers-Pokal Norderstedt:** Bei diesem Wettkampf startete der TSV Neustadt mit insgesamt fünf Springerinnen in zwei unterschiedlichen Wettkampfklassen. Vier Springerinnen, Joanne Bittermann, Kendra Lochmüller, Pia Feline Loors und Lilli Hamer, turnten sich nach einem guten Vorkampf in das Finale. Die fünfte Springerin, Anastasia Tsavelis, verpasste das Finale. Im Finale schaffte Pia Feline Loors den Sprung auf das Treppchen und erturnte sich...

kam aus Berlin im Hause. Kendra Lochmüller und Lilli Hamer standen in den ersten beiden Klassen auf dem ersten Platz, Joanne Bittermann auf dem zweiten Platz, Anastasia Tsavelis auf dem vierten Platz. Pia Feline Loors stand nach dem Sprung auf dem sechsten Platz. **Landesmeisterwuchs:** Schon dem erfolgreiche...